(E)

市民農園まつり

生産者と消費者の交流を目的 とする第9回市民農園まつりが、 11月1日に開催されました。

ステージでは、保育園児の遊戯や中学校吹奏楽部の演奏があり、テントでは新鮮野菜や手作り無添加加工品、菓子、飲物等の販売が行われました。

また、無料のポップコーン、 ふかし芋、芋煮のコーナーでい ただいた募金は、福島県から下 野市に避難されている方の交流 会「ふくしまあじさい会」に、 古川実行委員長からお渡ししま した。



叙勲受章のお知らせ

石崎一夫氏が瑞宝双光章を受章 若松健一郎氏が旭日単光章を受章

旧石橋町収入役を4期務められ、地方自治の発展に尽くされました石崎一夫氏(石橋)が、 高齢者叙勲として「瑞宝双光章」 を受章されました。

誠におめでとうございました。



(略歴) 昭和16年3月~昭和55年8月 旧石橋町事務吏員 昭和55年8月~平成7年6月

旧石橋町収入役(4期)

農業行政に尽力されました、 若松健一郎氏(下古山)が、平 成26年秋の叙勲において、「旭日 単光章」を受章されました。

誠におめでとうございました。



(略歴)

昭和63年9月~平成18年9月 農業委員会委員(7期) 平成9年9月~平成18年1月 旧石橋町農業委員会会長 平成18年1月~平成18年9月 下野市農業委員会会長



サッカー大会で大活躍!

11月3日、桃畑緑地公園で行われた第29回上三川町サッカー大会において、南河内サッカースポーツ少年団のU12・U10クラスが見事優勝しました。おめでとうございました。





いつまでもお元気で

百歳おめでとうございます

齋藤キミさん(大正3年11月生)が百歳を迎えられ、 市長より祝詞とお祝いの品を贈呈しました。

齋藤さんは日頃より折紙を折ることが好きで、色とりどりの紙で折りあげたこまなど、作品が100個できると幼稚園や病院等にプレゼントをし、とても喜ばれています。「手先を動かすことはいいことなんですよ」「皆さんに大切にされ、幸せです」とおっしゃってました。

いつまでもお元気でお過ごしください。